

TARIFA:

Suscripción mensual..... C/ 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
 AVISOS Y COMUNICADOS:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:

Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente á la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, sábado 30 de Marzo de 1901.

NUMERO 164

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITICA INTERNAIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOCRACIA Y JUSTICIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA

DE THOMPSON Y MATTHES
 AVENIDA CENTRAL E. N° 38—44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

"LA COSTARRICENSE"

Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

Avenida Central Este, n° 260, 50 varas al Este
 de la Tesorería de la Junta de Caridad

GRAN OPORTUNIDAD

Durante el mes de marzo, y siempre que sean 5 ó más el número de pasajeros por cada vapor, el precio del pasaje de ida y vuelta á New-Orleans, por la línea de la United Fruit Co. será el de \$ 60.-oro americano, con opción à permanecer dos semanas en dicha ciudad.

JOHN M. KEITH.
 Manager.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don JOSÉ SACRIPANTI, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á Cantina se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

¿Queréis tener buena salud
 y estar siempre colorados?

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"Roki Mountain Oisters"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una ornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos NACIONALES, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os convenceréis!

ANGEL LOPEZ M.

Esquina Sureste del Parque Nacional.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del Hotel Internacional, frente á Robert Hermanos Operarios competentes, esmero en el servicio, aseco completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

Situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimíes que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

Tinta de Imprenta

Se vende de superior calidad en la
 Ferretería de Thompson y Matthes,

EL DIA

Este periódico se publicará todos los días, con excepción de los siguientes á los festivos.

En los puntos en donde no tenemos agente deben nuestros abonados remitir mes á mes el importe de la suscripción, pues de lo contrario quedará para ellos suspendido el envío de esta hoja.

En cuanto á comunicados que se nos remita para su publicación, deberán venir con la firma responsable, bien sea para que salga al pie una vez insertados, ó bien para la responsabilidad de la imprenta; de otra manera quedarán encarpados.

A personas desconocidas en esta Dirección se publicará lo que remitan en cuanto hayan cubierto el valor de sus trabajos.

Quedan á juicio de la Dirección los artículos de interés general.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

Lecturas

PARA EL PUEBLO

Hablábamos en nuestro artículo anterior sobre la autoridad y decíamos que los depositarios de ella deben ser personas que sepan cumplir exactamente sus obligaciones á fin de que la vida y la propiedad sean inviolables.

Para conseguirlo es necesario que cada ciudadano se preocupe de la cosa pública hasta donde su posición se lo permita; que cada ciudadano ejercite los derechos que la Constitución y las leyes le brindan.

Decíamos también en otros artículos, y lo probamos suficientemente, que estando representado el Gobierno hasta en el último empleado, y siendo el Gobierno el responsable del último detalle, no debía ningún ciudadano excusarse de contribuir con sus opiniones y con su voto al nombramiento de las personas que deban regir los destinos del país, y del cantón, y del distrito, escudándose en la frase vulgar de *yo vivo de mi trabajo*.

No. En Costa Rica la mayor parte de los habitantes vivimos de nuestro trabajo, y por consiguiente necesitamos libertad para ejercer nuestras profesiones ó nuestros oficios sin trabas ni cortapisas de ninguna especie.

Retirándonos de la cosa pública bien podríamos estar á merced de los caprichos de un Gobierno á quien no podríamos pedir cuentas por cuanto no tuvimos el valor ó la voluntad de ejercitar á su tiempo nuestros derechos.

Adhesiones
al Partido Republicano

que proclama la candidatura
del Licenciado don Bernardo Soto para la Presidencia de la República en el período constitucional
de 1902 á 1906.

ALAJUELA

C. Soto U., José Antonio Salas, Juan Alvarado Carvallo, José María Molina, David Ardón, Juan Bart h., Celedonio Alvarez, Agustín Pacheco, Eduardo Porras M., Francisco Herrera O., Antonio Rodríguez, Alberto García, Marco Aurelio Alfaro, Oscar Oastro R., Maurilio Sibaja, José Rodríguez H., José Rojas G., Clodomiro González, Ulises Acosta G., Juan Gómez, Apolinar Ardón, Higinio González, Wenceslao Araya B., Rafael González, Jacinto Araya B., Inocente González, Zacarías Rodríguez, Isidro Rojas Ortiz, Alberto Palacios, Francisco Osés, Leopoldo Cabezas, Ismael Sibaja, José María Sánchez, Leovigildo Carvajal, Ramón J. Cabezas, Cecilio Rodríguez, Matías Porras, Simón Alvarado, Moisés Alvarado, José Campos, Francisco Morera, José María Herrera, Juan Venegas Carballo, José J. Rodríguez, Miguel Alvarado, Ezequiel Vásquez, Juan Salazar F., Manuel Alvarado, Ramón Moya, Leonidas Salazar, José Solano, José Oconitrilo, Rafael Guerrero, Moisés Loría, Juan Herra, Enrique Molina, Julio Rodríguez F., Eduardo Porras M., Blas Villalobos, Nicolás Peñaranda Quirós, Ramón Soto, Modesto Molina, Juan Santamaría, José López, Vicente Saborío, José

Chavarría, Alberto Montenegro, Arturo Soto, Filadelfo Contreras, Rumaldo Alvarez, Gerardo Quesada Gómez, Juan Rojas Soto, Manuel Angel Umaña, Manuel Umaña, Joaquín Umaña, Leovigildo Sánchez, Matías Molina, Juan Marín, Teodoro Palma, Manuel Saborío, Gregorio Bonilla, Zacarías Avila, Manuel Jiménez Abarca, Sinforiano Bogantes, Zacarías Sibaja S., José Víquez V., Andrés Barquero, Juan J. Solano M., Gabriel Sibaja, Rafael Marín, Manuel Calvo, Emilio Trejos.

HECHOS Y DICHS

Están marchándose

al campo algunas familias josefinas, con motivo de la peste. Para Juan Viñas se va la familia de don Pepe Durán, y para Orosi la del Doctor don Pánfilo Valverde.

Se pone feo

el asunto desfalco en los fondos del Hospital de San Rafael de Puntarenas. En *La República* de ayer publica don Samuel Uribe algunos documentos en su defensa. Ya veremos en qué para el *desfalquito*.

Disenteria.

El Médico del Pueblo del Paraíso comunica al Gobernador de Puntarenas lo siguiente:

"Pongo en su conocimiento, para que por su digno medio llegue al del señor Ministro de Policía, que hace como un mes se presentaron en esta villa algunos casos aislados de disenteria febril, y observando que seguían en aumento, con carácter epidémico, lo puse en conocimiento del señor Jefe Político, el que inmediatamente tomó las medidas higiénicas posibles dictadas por mí, y en esta fecha pasan de cuarenta los atacados de dicha enfermedad y de éstos han fallecido nueve, asistidos algunos de ellos por los médicos notables de esa ciudad y los restantes por un señor Arrillaga, que no me consta sea médico, pero él se titula Doctor.

Las causas principales de esta enfermedad creo que sean de la mala calidad del agua que los vecinos de ésta se ven obligados á usar por necesidad, por lo que creo que con urgencia se debe procurar abastecer esta villa de buena agua potable."

Los Bancos

de Costa Rica y Anglo-Costa-

ricense cerrarán sus oficinas los días jueves, viernes y sábado santos.

Se concedió

carta de naturalización al señor Toribio Epinosa Arauz, natural de Colombia.

Nuestro amigo

don Santiago Sosa, comerciante de Sardinal, se encuentra entre nosotros, que sea grata su permanencia aquí.

En Puntarenas

se hacen grandes preparativos para la Semana Santa; á Guatemala mandaron pedir un sepulcro y varios santos, los que están para llegar en el vapor *Santiago*.

Están pintando

el templo de la Catedral. ¡Bien por el aseo y por el ornato público!

El joven

don Manuel Matamoros tiene preparada una buena orquesta para ir á Limón en la próxima Semana Mayor.

Con que ya lo saben los limonenses y las familias del interior que van á divertirse á dicho puerto, que tienen con qué hacer más agradable la estada con tan preciosa música.

A propósito, nos dicen que los porteños lo quieren para Director de la Banda que tienen ya en vías de fundar. Si es cierto, los felicitamos por tan buena adquisición.

En breve

saldrá á luz un folleto, «Impresiones de Costa Rica», de nuestro apreciable amigo don Saturnino Cortés D.

Opinamos

también en que se provoque con cañonazos la pronta venida de las aguas para calmar un poco la epidemia reinante.

Nos cuentan

que la escarlatina está ya en Heredia, en Alajuela, en Tres Ríos, en San Pedro del Mojón y hasta en Miramar parece que hay casos.

SECCION AJENA

APUNTES

PARA LOS GUANACASTECOS

I I

Bien se ha dicho que la peor causa tiene sus defensores, y por eso no encuentro raro que salga en «El Progreso» un R. A. P. defendiendo al señor Molina. Pero qué defensa: si casi le saca otro ojo! Por R. A. P. sabrán los guanacastecos que ese caballero (en

ESTUDIO FOTOGRAFICO CESPEDES,

Especialidad en retratos al blanco y negro.

Toda clase de luces y papeles.

Calle Central Norte, Altos del Almacén Robert Hermanos.

Abierto al público de 9 á 10 a. m

y de 11½ á 3 p. m.

Fotografía de noche de 7 á 8 y media p. m.

su jamelgo, por supuesto) tiene gran fama de apaleador en Heredia. Por lo que á mí toca, debo decir que ya estaba enterado de la conducta recomendable de don Mateo en la ciudad de las flores.

«El coronel Molina no es uno de esos espadonesetc»—Sí, señor R. A. P., estamos entendidos: el señor Molina no será un espadón, pero sí un machetón ¿no es verdad?

Si usted lo duda, el mismo coronel, casi al mismo tiempo de su artículo, se encargó de probarle lo que dejo dicho con la ordenanza del célebre ataque de caballería en el Parque de Morazán.

Y pongo punto á esa cuestioncita para seguir con el «debut de la caballería», palabras del diario liberal é independiente «El País».

Atrévase alguno á escribir «Estreno de la caballería», y verá si no pasa por un escritor tribal; pero póngase *debut*, y . . . gran erudito, de refinado gusto, etc.

Pasemos á otra cosa que más importe á los guanacastecos.

Copio del periódico citado: «Las yeguas chingas de la caballería, esas que á diario exhiben los cholitos del Guanacaste con irónica prosopopeya etc.» ¿Y qué? han hundido moralmente á esos pobres muchachos, que contra toda su voluntad están en el cuartel con tildarlos de cholitos? Ustedes sí que de veras usan prosopopeya. Quédense ustedes, mil veces con su sangre pura, que ningún cholo guanacasteco se incomoda porque tenga grueso y lacio el cabello.

Sigo copiando: «los caballeros, cuidando de las damas, enarbolaban sus bastones ó agitaban el sombrero con las manos para detener así el atropello de los «briosos rocinantes», los cuales, dicho sea de pasada, con asombro de los agraviados reculaban con indecible nerviosidad.»

Es indudable, por lo que dice «El País», que los *briosos rocinantes* estaban nerviosos debido á que los caballeros *enarbolaban sus bastones ó agitaban el sombrero con las manos*.

Pero se me ocurre preguntar: ¿estarían los *briosos rocinantes* más nerviosos que los caballeros que salieron como cohetes disparados?

Si casi veo en el artículo de *El País* á uno de esos caballeros que agitaban el sombrero con la mano.

No sólo en las columnas de ese periódico sino en la calle andan por ahí con los cholitos y los negros cuesta arriba y cuesta baja. Existe y ha existido siempre cier-

to menosprecio por los guanacastecos. Y me refiero aquí al sentimiento público corroborado por los dichos de hombres notables como don Julián Volio y don León Fernández.

No nos importe la indiferencia ni el desdén con que se nos mire: el aprecio no debe mendigarse nunca.

Volviendo á *El País*, parece que don Mateo Molina, don Eduardo Calsamiglia y otros fueran guanacastecos. Conste que apenas quedan de doce á quince guanacastecos en la caballería.

Por otra parte, *El País* se ha declarado incansable propagandista del Partido Republicano y no comprendo, mejor dicho, lo comprendo bien, cómo trata de herir el amor propio de toda una provincia. Porque sépanlo que ningún guanacasteco ve con indiferencia y mucho menos sin hacerlo suyo el ataque que se le haga á cualquier hijo de nuestra tierra por desnudos que lleve los pies.

EL TEMPISQUEÑO

Marzo 26 de 1901.

NOTA:—Escrito este artículo, he visto la rectificación que trae *El País*, debido, según me han dicho, á la influencia de L. Bri ceño. Eso les pasa á los que escriben con los pies.

EL MISMO.

CONOCIMIENTOS UTILES

Clase de armamento que usan las principales naciones.

El fusil Mauser lo usan, Alemania, España, Turquía, Bélgica, Argentina y Colombia.

El Maunlicher, Austria, Holanda, Rumania, Brasil, Chile y Perú.

El Krag-Joergenson, Dinamarca, Noruega y Estados de Norte América.

El Lebel, Francia; el Mauxin, Rusia; el Carcano, Italia. El antiguo Remington sólo es usado en Suecia; los japoneses usan el Murata, los ingleses y chinos el Lee-merford y los griegos el Gras. Para el ejército mejicano se está construyendo el Mondragón.

CABLES

Londres, 27.—El Birmigham Post que está al corriente de lo que pasa en el mundo político por ser hermano (?) de Mr. Chamberlain, dice que se ha recibido aviso de San Petersburgo de que debido á la situación crítica política de Rusia, el Czar se halla completamente nervioso. Teme el resultado de la política adoptada

por sus Ministros en el Extremo Oriente y las dificultades con los estudiantes, acompañadas de las amenazas contra su vida, le tienen completamente enervado. Sus médicos le recomendaron hacer un paseo en su yate, pero no quiso. Aquellos que ocupan altas posiciones en el Gobierno ruso, temen que lo que ha acontecido sea precursor de peores dificultades para más tarde.

Londres, 28.—El Exchange Telegraph ha recibido de París un telegrama anunciando que se ha descubierto una mina bajo el palacio del Czar situado en Tsarkse. Están complicados en el complot varios altos funcionarios. La prensa rusa está prohibida de publicar nada referente al asunto. El Prefecto de San Petersburgo ha dado orden de cerrar la casa en donde se reunía la sociedad rusa para el mutuo auxilio de autores. Se supone que la sociedad ha estado mezclándose en la política. En una circular que acaba de publicar el Ministro del Interior, culpa á la policía por no haber sofocado los desórdenes al principio de la

dificultad. Agrega que es el deber de la policía averiguar el lugar donde se ha refugiado el culpable para hacer la demostración y allí colocar sus fuerzas. Es necesario á todo trance sofocar el desorden. La Policía está autorizada á llamar la fuerza militar en su auxilio cada vez que lo crea necesario.

Buenos Aires, 27.—La Cámara de Comercio de ésta acaba de publicar un boletín en que anuncia que las inundaciones y la peste que atacó al ganado y carneros ha causado más daño del que se había imaginado. Se calcula que perecieron 14.000.000 de carneros incluyendo á casi toda la generación de 1900. La pérdida de lana asciende á 38.000.000 de kilos. El ganado también sufrió pero en menos grado que los carneros. El señor Curruchaga, delegado al Congreso científico latinoamericano, acaba de regresar de Montevideo. Dice que ni él ni su Gobierno creía que en el Congreso se pensaba discutir la cuestión de arbitraje. Confiesa sin embargo q' el Congreso había reivindicado el honor de la América con respecto al arbitraje, de consiguiente dió su voto en favor.

“LA UNION”

Cos este título hemos abierto un pequeño Salón de Barbería situado en los bajos de la casa que ocupa la Red Telefónica, frente al almacén de Troyo.

Contamos con los objetos necesarios para servir á nuestros clientes y á las personas que quieran honrarnos con su presencia.

MUCHO ESMERO Y LIMPIEZA

F. NUÑEZ M.

JESUS DURAN

OJO.—Esta barbería estará á la orden, desde las 6 de la mañana hasta las 9 de la noche.

El Pequeño JARRO MORENO,

GRAN FILTRO

á prueba de microbios

EL MAS SENCILLO Y á propósito para usos domésticos



Lo que contiene una gota de agua impura, vista con el microscopio.



Es enteramente nuevo, simple y de efecto maravilloso para extraer las impurezas del agua, clarificándola y purificándola con la mayor perfección.

Es el más barato del día y el de mayor confianza.

VALE SOLAMENTE \$5.00

Para satisfacción del público, damos á continuación copia de certificado expedido por el Instituto Nacional de Higiene:

Examen microscópico de un filtro poroso enviado por e Manufacturers Trust of U. S. A. y de su propiedad.

RESULTADO: da dos litros por hora de agua clara, libre de bacterios.—Firmado, EMILIO ECHEVERRIA

De venta en la Ferretería de Thompson y Matthes.

Tintorería de Carlos Peralta h., CALLE 20 SUR, N° 463 á 250 varas de la Botica Francesa Precios sin competencia. Esmero en las obras

La "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

Daré una gratificación

á la persona que me presente ó dé razón del paradero de una vaca pintada de blanco y negro, cachos cangrejos, uno más corto y próxima á parir, pues desde el nueve del mes próximo pasado en la noche, se desapareció de mi potrero. Santo Domingo de Heredia, 8 de marzo de 1901.

ZENON FONSECA.

J. Castro Méndez

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Oficina su casa de habitación, Avenida Central Este. San José, C. R.
Apartado de Correo N° 462.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

acaba de trasladarse al local contiguo al Hotel Hispano-Americano, frente al Mercado.

Ese establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos

¡¡A LOS REPUBLICANOS!!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

He trasladado

mi Zapatería á la calle Central Sur, local que ocupó la Barbería de don Sebastián Sanllehi, *La Condal*, contigua á don Serapio Tomás.

Como siempre, allí me encuentran á sus órdenes mis numerosos clientes y el público en general.—Cuento con hábiles operarios y uso en las obras de los mejores materiales que llegan al país.

Manuel Hernández h.

MONLOUIS

Si señores, Monlouis, el amable propietario del

RESTAURANT CENTRAL

continúa y continuará siempre, con su reputación bien sentada, el contento de los estómagos de gusto refinado, pues las chuletas, frijoles, los *beefteks*, las papas, todo, todo lo que de exquisito ha este mundo, no tiene rival en aquel Restaurant que es favorito de la juventud elegante.

Para chuparse los dedos.....acúdase donde MONLOUIS.

EL Aguila



DE ORO

Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí partidas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesa de dominó, donde se reune todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 5 de mayo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión ser á un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capital.

Máximo Chaves,
Secretario de la Junta.



"KOSMIN"

Afamado elixir para los dientes.
Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

Francisco de la Paz C.

Agrimensor Público y Tenedor de Libros.
Ofrece sus servicios profesionales, así como para todo trabajo de pluma. Oficina de De la Paz y Chamberlain. Avenida 7ª N° 21, frente al lado Norte de la Catedral.

Juan Rafael Viquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

Gran Imprenta de Vapor de Alfredo Greñas

FAUSTINO MONTES DE OCA R.

AGRIMENSOR

SAN JOSE, COSTA RICA
Avenida Central Este, Número 464.